



Dr. Hugh Doggett OBE
20 July 2003

Dr. Hugh Doggett, former Associate Director, Agriculture, Food and Nutrition Sciences (AFNS), passed away in England on 20 July 2003 of a severe stroke. Hugh will be remembered by his former friends and colleagues as one of the pillars of the AFNS Division who helped place the Division and IDRC at the forefront of research for development programs in developing countries. He is survived by his wife Jane, who still lives at their home in Histon near Cambridge, and many of their children and grandchildren live nearby.

Hugh joined IDRC in September 1971 and left in March 1985. Previously he worked as chief sorghum breeder for the East African Agriculture and Forestry Research Organization where he gained international recognition for his pioneering work on sorghum. While at IDRC he worked from the AFNS Satellite Office at the University of Saskatchewan in Saskatoon from 1971 to 1973, then from ICRISAT (International Crops Research Institute for the Semi-Arid Tropics) until 1976. He then worked out of Kandy, Sri Lanka for several years.

Hugh retired as Associate Director in 1983 but continued as a Special Scientific Advisor to IDRC until 1985. He was involved in the founding of ICRISAT in Hyderabad, India, and was seconded there for a two-year period to head their cereal-breeding program. Hugh

Hugh Doggett, D. Ph., ancien directeur associé des Sciences de l'agriculture, de l'alimentation et de la nutrition (SAAN), est décédé en Angleterre le 20 juillet 2003 à la suite d'une grave crise cardiaque. Il restera dans la mémoire de ses anciens amis et collègues comme un des piliers des SAAN qui a contribué à placer la division et le CRDI à l'avant-plan de la recherche pour l'élaboration de programmes de développement dans les pays en développement. Il laisse dans le deuil son épouse Jane qui vit toujours dans leur maison à Histon près de Cambridge, et beaucoup de leurs enfants et petits-enfants vivent à proximité.

Hugh est arrivé au CRDI en septembre 1971 et en est parti en mars 1985. Avant cela, il avait travaillé comme chef-sélectionneur du sorgho à la East African Agriculture and Forestry Research Organization où ses travaux complètement nouveaux sur le sorgho lui ont valu une réputation internationale. Il a travaillé au bureau satellite des SAAN du CRDI à l'Université de la Saskatchewan à Saskatoon de 1971 à 1973, puis à l'ICRISAT (Institut international de recherche sur les cultures des zones tropicales semi-arides) jusqu'en 1976. Il a ensuite travaillé plusieurs à Kandy (Sri Lanka).

Hugh a quitté son poste de directeur associé en 1983, mais est demeuré conseiller scientifique spécial auprès du CRDI jusqu'en 1985. Il a

was awarded the OBE (Order of the British Empire) during the latter part of his career.

See [article](#)

A colleague remembers,

Hugh joined the AFNS Division of IDRC in September 1971 and left in March of 1985. Prior to joining IDRC, he worked as chief sorghum breeder for the East African Agriculture and Forestry Research Organization where he gained international recognition for his pioneering work on Sorghum. While at IDRC he worked from the AFNS Satellite Office at the University of Saskatchewan in Saskatoon, Saskatchewan from 1971 to 1973, then from ICRISAT (International Crops Research Institute for the Semi-Arid Tropics) until 1976. He then worked out of Kandy, Sri Lanka for several years. He retired as Associate Director in 1983 but continued as a Special Scientific Advisor to IDRC until 1985.

He was actively involved in the founding of ICRISAT in Hyderabad, India and was seconded there for a two-year period to head their cereal-breeding program. Hugh was awarded the OBE (Order of the British Empire) during the latter part of his career.

Hugh will be remembered by his former friends and colleagues as one of the pillars of the AFNS Division who helped place the Division and IDRC at the forefront of research for development programs in developing countries.

Gerry Bourrier

participé à la création de l'ICRISAT à Hyderabad (Inde), et y fut détaché pendant deux ans en qualité de chef du programme de sélection des céréales. Hugh a reçu l'Ordre de l'Empire britannique (O.B.E.) dans la dernière partie de sa carrière.

Voir l'[article](#)

Un collègue se souvient

Hugh est arrivé à la division des SAAN en septembre 1971 et l'a quittée en mars 1985. Avant de se joindre au CRDI, il avait été l'obteneur de sorgho principal à l'Organisation de recherche en agriculture et foresterie de l'Afrique de l'Est où son travail d'avant-garde sur le sorgho lui a donné une renommée internationale. Au CRDI, il a travaillé pour les SAAN depuis le bureau satellite de l'Université de la Saskatchewan à Saskatoon de 1971 à 1973, et ensuite depuis ICRISAT (Institut international de recherches sur les cultures des zones tropicales semi-arides) jusqu'en 1976. Il a par la suite travaillé depuis Kandy au Sri Lanka pendant plusieurs années. Ayant quitté son poste de directeur associé en 1983, il est demeuré un conseiller scientifique spécial auprès du CRDI jusqu'en 1985.

Il a participé activement à la mise sur pied d'ICRISAT à Hyderabad, Inde, et y a été détaché pendant deux ans pour diriger le programme de sélection céréalière. Hugh a été fait membre de l'Ordre de l'Empire britannique (OBE) durant la dernière partie de sa carrière.

Ses anciens amis et collègues se souviendront de Hugh comme un des piliers de la Division des SAAN qui a contribué à mettre la division et le CRDI à l'avant-plan de la recherche au service des programmes de développement pour les pays en développement.

Gerry Bourrier